



23 de mayo de 2006

Fuentes Zorita agradece que se le *nomine* al Nobel de la Paz por no matar ningún mosquito de los del Ayuntamiento

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, ha agradecido hoy al concejal de Sanidad del Ayuntamiento de Murcia que le haya propuesto como Premio Nobel de la Paz –sería el primer murciano que lo lograra—por “no matar ningún mosquito de los del Ayuntamiento de Murcia”, puesto que la legislación, como ya se le explicó por carta al edil el año pasado, deja meridianamente claro que la eliminación de las plagas de insectos –incluidos los que puedan aparecer en los lodos del río-- es competencia de la Administración local y, subsidiariamente, de la Comunidad Autónoma, mientras que la CHS es competente sobre el dominio público hidráulico.

Fuentes Zorita también quiere manifestar su enorme alegría por que un miembro de la Corporación municipal del PP le *nomine* a tan distinguido galardón, máxime si tenemos en cuenta que uno de los principios del actual Gobierno central es su marcado carácter pacifista y antibélico, como demuestra los ímprobos esfuerzos que realiza para que se acabe de una vez por todas con todas las guerras, incluida la del agua.

Finalmente, el presidente de la CHS espera que el concejal de Sanidad realice sus obligaciones como tal y fumigue con tanto éxito como en el año anterior, y de esta manera, los ciudadanos murcianos dispongan, a pesar de la sequía extrema que padece la cuenca, un río con un caudal ecológico garantizado, con las medidas de control de vertidos incrementadas, y con unas excepcionales labores de conservación y mantenimiento.